

Le harcèlement sous l'œil des élèves du ceff

SAINT-IMIER

Les élèves des classes d'assistants en soins et santé communautaire (ASSC) de 3e année du ceff Santé-social, à Saint-Imier, et leurs enseignantes Mmes Le Roux, Alemani et Argenio ont élaboré un projet de prévention sur le thème du harcèlement. Leur action est à mettre en lien avec la journée thématique de la grève des femmes du 14 juin et des revendications qui exigent la fin du harcèlement sexuel, l'abolition des barrières à la liberté reproductive et le respect.

Sans tabous

Un travail sérieux et conséquent a été entrepris: les élèves ont dû s'approprier la thématique du harcèlement, échanger sur leurs propres vécu, les confronter aux perceptions de la population en général, effectuer des recherches et trouver les mots justes afin de pouvoir expliquer cette thématique en l'abordant ouvertement et sans tabous.

Les élèves seront présents avec un stand d'information et de prévention devant leur école, à Saint-Imier, le vendredi 14 juin, de 10h à 16h. Ils distribueront leur propre brochure, divers documents des associations régionales, répondront à toutes les questions sur le harcèlement et seront en mesure d'orienter, au besoin, toutes les personnes concernées vers les institutions de prévention ou juridiques. **C-MPR**